

ελπς

特別養護老人ホーム

エルピスやぶき

きぼう



令和3年2月1日に特別養護老人ホーム『エルピスやぶき』は矢吹町役場の程近く、以前は町民プールとして矢吹町民に親しまれていた場所の跡地に開設致しました。毎日のように新しい入居者様を迎え入れ、日々の業務に追われているうちに、あっという間に半年が経とうとしております。

本来であればもう少し早く皆様にお届けする予定でしたが、ここによりやく広報誌が完成致しましたのでご覧になって頂けると幸いです。

新型コロナウイルスが猛威を振るう中での開所ということもあり、開所前に予定していた内覧会を開催することもできず、近隣の方との交流も持てない中での開所となってしまいましたが、新型コロナウイルスが収束した際には積極的に地域の方々との交流を進めていきたいと考えております。地域の皆様と一緒に希望を持って豊かな生活が送れるよう一緒に悩み、考え、行動していきたいと考えております。

ちなみに『エルピス』とはギリシャ語で希望を意味しており、地域の方と協力して希望を持ってより良い施設作りに邁進して参ります。

今後とも末永く『エルピスやぶき』をよろしくお願い致します。

施設長 池田 厚

施設紹介

エルピスやぶきは3階建ての施設となっております。入居者様に覚えていただけるように矢吹町「町民の歌」の歌詞にあるフレーズでフロアごとに呼び名を付けました。

2 F : 花の里 ~春を楽しむ桜の名所と町の春蘭がモチーフ~

入居者様が安心して生活できるような環境づくりを職員全員で目指していきたいと思っております。また、お誕生日会など楽しく笑顔でいられるような行事を企画し入居者様がエルピスやぶきで生活して良かったと思っていただけるように精進して参ります。



ゆっくりくつろげる
団らんスペースでお茶タイム🍵



手作りおやつ
甘くて美味しい
鈴カステラ♥

美味しく頂きました



素敵な鯉のぼりが
完成しました♪



3 F : 大池 ~憩いの場である公園と飛来する白鳥がモチーフ~

入居者様の想いに寄り添い、安心して生活を送って頂けるように“笑顔”を絶やさずに職員が一丸となり、エルピスやぶきの基本理念にもある「個人の想いを大切に」「安らげる環境を」提供できるように日々、努力していきたいと思っております。

ふれあいイベント
たご焼きに挑戦!



5月節句
兜がお似合いです

施設内散歩
楽しんでいます♪



“季節感”あふれる
壁面飾りの前で
ハイチーズ!

1 F : 矢吹ヶ原 (ショートステイ) ~荒野を豊かな田園に開拓したことがモチーフ~

入所者様の生活リズムに合わせて支援を行っています。
歌や体操、おやつ作り等のレクリエーションを充実し楽しんでいただきたいと思います。



七夕飾り

短冊に願いをこめて★



自分の思い描く花火を
丁寧に作成されました



今日のニュースは…

◆医務室より◆



開設時は、看護師4名で入居者様の体調や服薬の管理、病院受診など多忙な中でも、医務室内はもちろん他部署とも協力しながら、安心安全な生活の場が提供できるよう邁進して参りました。現在新たな仲間も加わり医務室は8名体制で、入居者様にとってより良い看護を提供できるよう日々他部署との連携を深めています。矢吹町民の皆様に信頼され愛される施設となるよう、心を込めた看護を意識して参ります。

◆栄養部より◆ ☆エルピスやぶき食形態紹介



施設では入居者様一人ひとりに合った食事形態を提供しています。
主食はご飯、軟飯、全粥、粥ゼリーの4形態、主菜・副菜は常食、一口大、刻み、ミキサーの4形態から管理栄養士が入居者様の既往歴や嚥下状態を考慮して決めています。刻みやミキサー食は見た目が悪くなり、摂食率が下がることがあります。そこで、当施設では彩りを考え主菜の付け合わせなどは別でミキサーにかけ、より常食に近い見た目で提供できるよう工夫しています。



☆献立紹介

献立は季節の行事や選択食、郷土料理などを取り入れ食事を楽しんでいただけるようにしています。7月は七夕や土用の丑の日を予定しています。



お花見弁当 (左：常食 右：ミキサー食) おやつ 紫陽花ゼリー

新人職員紹介

介護部
阿部 賢輔



私は、仕事を始めて日が浅いですが、先輩職員の方々に優しく教えて頂いており、とても充実した環境で働くことができています。今後も初心の気持ちや学ぶ姿勢を忘れずに、積極的に業務や委員会活動に励んでいきます。

介護部
河内 滉太



私は、入居者様の目線に立ち、よりよい介護を提供できるように努力していきたいです。目標は、ケアマネージャーになり、寄り添った介護で入居者様の暮らしをより良くして行きたいと思っています。

介護部
根本 美紅



私は、今年の4月に入社してから3ヶ月が経ちました。まだまだ不安なことばかりですが、できることからチャレンジしていきたいと思っています。入居者様の想いに寄り添える介護職員になれるように頑張りたいです。

介護部
清水 麻衣



入居者様と毎日関わる事で楽しく業務に当たることができています。今後も、入居者様の笑顔を引き出せるようなケアができるよう、自分自身を高めていきたいと思っています。

介護部
須藤 颯基



私が現在目標にしていることは仕事をしっかりと覚え、資格を取るために努力することです。まだまだ知らないことが多く不安なことたくさんありますが一つ一つのことを一生懸命に頑張りたいです。

介護部
倉鎌 明日花



私は、入居者様一人一人のイベントや日常生活の思い出を写真に残し、壁に貼ったり、アルバムにしたいと思っております。入居者様が快適に過ごせる空間を作れるよう、毎日笑顔で精一杯努めてまいります。よろしくお願ひ致します。

栄養部
松井 亜未



4月に入社して3ヶ月が経ち、少しずつですが、仕事にも職場の環境にも慣れ、料理を作るうえでの入居者様のことを思いながら調理する大切さを学び、精一杯努力をしていき頑張りたいと思っています。



生活相談部
志賀 大貴



入居者様との触れ合いやコミュニケーションを大切にし、「また行きたい」と思ってもらえるような環境を整えられるよう誠心誠意努めて参ります。

◆苦情について◆

令和3年2月から令和3年6月までに当施設に1件の苦情が寄せられました。内容としては職員の対応の不備についてです。今後も入居者様、ご家族様からの言葉に耳を傾け運営について質の向上を図って参ります。

<編集後記>

梅雨明けも間近となり、木々の葉が生い茂る季節となりました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、面会制限等があり、ご迷惑をお掛けしております。広報誌を通して日々の生活の様子を伝えていきたいと思っております。今後ともよろしくお願ひいたします。

広報委員会

編集／発行

社会福祉法人篤心会

特別養護老人ホームエルピスやぶき広報委員会

〒969-0236

福島県西白河郡矢吹町一本木 140-1

Tel : 0248-21-5552 Fax : 0248-44-3600

URL : tokushinkai.care

※ 掲載している写真については個人の情報を掲載する同意を得ています。